

## Marche nordique : le cap des 300 stagiaires atteint



**SUCCÈS.** Depuis un an, le succès de la marche nordique ne se dément pas.

Plus de 300 stagiaires ont participé aux stages d'initiation organisés par l'association Marche Nordique en Corrèze depuis sa création il y a un an. Ce cap vient d'être récemment atteint avec le dernier stage de l'année qui a regroupé 25 stagiaires.

Ces stages d'initiation et de perfectionnement sont programmés mensuellement.

Sorties hebdomadaires : le mardi niveau fitness et le samedi santé et/ou débutants, toujours en extérieur.

Le prochain stage d'initiation aura lieu en janvier 2012.

Renseignements au 06.30.69.75.45, mail : [marche.nordique.19@orange.fr](mailto:marche.nordique.19@orange.fr), site internet : [www.marche-nordique-en-correze.fr](http://www.marche-nordique-en-correze.fr). ■